

## Die blum FC Höchst Familie trauert um Ernst Sohm

2021-02-11 15:15



Traurig müssen wir uns in unserem Jubiläumsjahr von unserem ältesten Ehrenmitglied Ernst Sohm verabschieden. Ernst war unser Sturmtank in den 50er-Jahren und wurde verdientermaßen beim 75-Jahr-Jubiläum als Stürmer in die „Elf des FC Höchst“ des 20. Jahrhunderts gewählt. Ernst war mit seiner liebevollen Art und seinem perfekten Sinn für Geselligkeit auch ein Meister der „3. Halbzeit“. Das Feiern, Lachen und Singen gehörte für ihn einfach dazu. Ernst Sohm war auch Kassier des FC Höchst. Er übergab

sein Amt an seinen Freund - unseren heutigen Kassier Gert Blum - vor bereits 58 Jahren.

Wir sagen Danke, lieber Ernst, für die vielen schönen Stunden und deine sehr vorbildliche, feine Art!

Obmann Beat Grabherr